

Conferencia: “Experiencias de acreditación de carreras en el Sistema Nacional de Acreditación de la Educación Superior”

URACCAN participó a través de la rectora Hooker

Por: José Bermúdez

La rectora de URACCAN, Dra. Alta Hooker, en compañía de la Dra. Maribel Duriez González, presidenta del Consejo Nacional de Evaluación y Acreditación (CNEA), inauguraron la conferencia: Experiencia de acreditación de carreras en el Sistema Nacional de Acreditación de la Educación Superior (Sinaes), impartida por el Dr. José Miguel Rodríguez García, realizada en el marco del proyecto: “Acreditación de la carrera de Ingeniería Agroforestal con la incorporación de la Gestión Integral de Riesgo y Resiliencia al Cambio Climático desde una perspectiva intercultural de género: una experiencia del CNEA y URACCAN”.

Hooker destacó la importancia de participar en espacios que contribuyan a la construcción y solidificación de las instituciones de Educación Superior, principalmente a las que rescatan y velan por la interculturalidad.

“Hoy estoy convencida que las buenas oportunidades hay que aprovecharlas y esta, sin duda, es una de ellas”, mencionó Hooker, destacando que “hemos venido trabajando fuertemente desde URACCAN. Siempre he dicho que hay que evaluarnos por lo que somos”, agregó.

En la actividad, participaron miembros de la comisión técnica, representados por delegados de las diferentes

universidades de Nicaragua, entre ellas: Universidad de las Regiones Autónomas de la Costa Caribe Nicaragüense (URACCAN); Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua, Managua (UNAN-Managua); Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua, León (UNAN-León); Universidad Nacional de Ingeniería (UNI); Universidad Central de Nicaragua (UCN); Universidad Iberoamericana de Ciencia y Tecnología (UNICIT); entre otras que también conforman parte de esta aglomerada coalición de expertos.

La Dra. Maribel Duriez, del CNEA, mencionó que la idea del proyecto es acreditar en un plazo de dos años, una carrera como un proyecto piloto para el país.

“Estamos construyendo los manuales de acreditación de la carrera, que es el aporte que URACCAN va hacer, y el aporte que el CNEA va dar al país. Tener ya un manual de acreditación y una carrera acreditada en el 2022, es algo que consideramos de mucha importancia”, resaltó Duriez.

Además, el Dr. Rodríguez García, hizo hincapié en los objetivos que como institución poseen, que son: “incrementar la cobertura, equidad y eficiencia en los procesos de acreditación, impulsar una gestión moderna y eficiente, lograr la autonomía en su totalidad”, estos como los más destacados, según manifestó el doctor.

También describió que para ellos es de vital importancia que los vean como una institución consolidada, y que “en términos de Educación Superior, la calidad con que nosotros formamos a nuestros estudiantes tiene que estar consciente de la realidad actual algo que es de vitalidad, porque se necesita formar profesionales con carácter de opinión, especialistas con principios y valores, desde una perspectiva realista, donde se puedan desarrollar con lo que poseen”.

Taller

Asimismo, una vez concluida la conferencia se abrió el taller sobre la construcción del Manual de Acreditación de carreras, con el acompañamiento del Dr. Rodríguez García, experto invitado.